



# 田高瓦版

令和五年度 六月号  
和歌山県立田辺高等学校



URL : <https://www.tanabe-h.wakayama-c.ed.jp/>

講演「データ利活用講座」5/31(水)、6/7(水)

講師 和歌山県データ利活用推進センター

副主査 喜納 梨紗 氏

1学年の総合的な探究学習のテーマ「スタディツアーブラン作り」に向け、学習スキルアップのための講演会をオンラインで実施しました。

第1回は『データの見方・探し方』、第2回は『データ利活用コンペティションに挑戦しよう』という



内容で、喜納梨紗氏に講演していただきました。

2学期には成果発表会も行いますので、皆さん、しっかりと取り組んでいきましょう。

## 野球部、近畿・全国出場クラブ壮行会

6月30日(金)、校内放送で壮行会を実施しました。

西嶋校長から野球部には、「田辺が大将のコールで応援しています。紀三井寺球場で何度も校歌を響かせてください。」、また、近畿・全国出場クラブには「田辺高校の誇りを胸に、自信を持って戦ってきてください。」と激励がありました。その後、生徒会長の清水灼くんからは、「田辺の看板を背負い、戦うことを楽しみにしています。」と激励がありました。出場クラブは以下の通りです。

近畿大会…卓球部、ソフトテニス部、バスケットボール部(女子)、バレーボール部(男子)、剣道部(女子)、水泳部  
全国大会…陸上競技部、新体操部、ソフトテニス部(男子)、少林寺拳法部、ワンダーフォーゲル部、ホッケー部(女子)、科学部、書道部



## 吹奏楽部定期演奏会

6月18日(日)

本校吹奏楽部の第39回定期演奏会を紀南文化会館大ホールで開催しました。本年度は田辺中学校と田辺高校との合同開催となり、幅広い学年の発表会となりました。予定していたチケットは完売、大盛況となりました。

プログラムは3部構成で今年度の吹奏楽コンクール課題曲や、テレビドラマやアニメーション映画・Jポップメドレー・ダンスや音楽劇等、趣向を凝らした内容でした。特に、今回で引退する高校3年生だけの演奏は、観客を大いに魅了しました。



## 県高校総体結果

祝全国大会出場の垂れ幕が体育館に掲げられました。今年度は陸上競技部、新体操部、ソフトテニス部、少林寺拳法部、ワンダーフォーゲル部、ホッケー部、科学部、書道部が出場します。皆さん、気負わず、持てる力を発揮し、頑張ってきてください。

## 前期生徒総会

6月13日(火)

令和5年度前期生徒総会(代議員制)を会議室で行いました。

令和4年度活動報告と会計報告の後、議題と要望について話し合いました。今回の議題は、1.全員クラブ制の廃止について、2.生徒総会議題・要望への回答の追跡調査について、でした。



生徒総会終了後には、令和5年度前期生徒会長(立候補者6名)、副会長(同じく2名)の放送での演説会があり、その後投票を行い以下の通り決定しました。

生徒会長 3G清水 灼(しみず あらた)

副会長 2C樺村 幸(かしむら さち)

新役員の皆さん、皆で協力していい学校にしていきましょう。

## 三学年分野別説明会

6月22日(木)

3学年の進路LHRで、分野別説明会を行いました。四年制文系、四年制理系、医療・看護系、短大・専門学校、就職・公務員の5分野に分かれ、本校の進路指導部の先生から近年の状況や、今後の学習対策等の説明を受けました。



## 七月の予定

- 1日(土) 3年模試 1・2年実力テスト
- 4日(火)～6日(木) HR対抗
- 10日(月) 指定校説明会
- 13日(木) 人権LHR 2年貿易ゲーム 3年講演会
- 15日(土)～16日(日) 夢ナビライブ
- 20日(木) 終業式
- 21日(金)～三者面談 夏期補習
- 29日(土)～8/2(水)



アジア・オセアニア高校生フォーラム